



ROBERTO MELENDEZ S.

**N**o hay duda de que con la virtual reelección de Alejandro Moreno Cárdenas, el famoso "Alito", como líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, habrá de acelerarse el sepelio de la otrora "aplanadora tricolor", la que de por sí ya huele a "muerto fresco", "Amlito", como le llamaron durante un buen tiempo sus detractores, tiene por objeto sacar del instituto a los "dinosaurios" que por años han militado en el mismo, aunque muchos de ellos, entre quien destaca **Manlio Fabio Beltrones**, han acotado que no saldrán del PRI y que Moreno Cárdenas no es quien para decidir quién se queda o quién se va, cuando el que debería irse es él, pues llevó a la debacle al ahora tristemente célebre partido, no obstante lo cual continuará recibiendo miles de millones de pesos como subsidio, los que serán manejados de manera discrecional por Alejandro, contra quien la mayoría de lo que queda de las bases no están de acuerdo.

Los llamados "dinos" han hecho manifestar su inconformidad por la decisión cupular de que "Amlito" siga en la dirigencia nacional, desde la que seguramente llega a acuerdos con quienes detentan el poder, que lo único que le interesa al exgobernador de Campeche, quien se la pasa campechano en su "función" como líder nacional. Lo anterior fue comentado en el noticiario estelar de unomásuno **Cambiando de Tema Noticias**, por Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, insistieron en que los días del Revolucionario Institucional están contados y que será Moreno Cárdenas el encargado de echarle la última pala con tierra.

**Cambiando de Tema**, los conductores del gustado y visto programa, destacaron el hecho de que miles de viajeros de la Línea Dos del STC-Metro no pudieron llegar a sus centros de actividades, debido a la suspensión del servicio ocasionado por un cortocircuito que se dice fue provocado por la caída de un paraguas a las vías entre las estaciones Pino Suárez y Zócalo.

Un día sí y otro también en la llamada columna vertebral del sistema de transporte en la Ciudad de México se registran irregularidades, algunas de ellas que incluso ponen en peligro la integridad física de los usuarios.

Ante tales situaciones, entre las que destacan el mal funcionamiento de elevadores, el sobrecupo y la inoperancia de las escaleras eléctricas, el personal de STC permanece indiferente, como en su momento lo fue **Florencia Serranía**, quien se atrevió a decir que ella era sólo la directora y no la encargada del mantenimiento.

De igual manera, se recordó que en no pocas ocasiones el último tren en los convoyes sirve como alcaoba a personas que desean tener sexo, incluidos policías, como se demostró hace unas horas. **Cambiando de**

## PROGRAMA TV

# Reelección de "Alito" sepultará al PRI



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de **Cambiando de Tema Noticias**

**Tema**, a ocho se elevó el número de personas fallecidas por el paso del huracán "Beryl" por el estado de Texas, donde continúa la emergencia que ha dejado sin energía eléctrica a más de dos millones de ciudadanos, además de serias afectaciones a establecimientos comerciales, escuelas, casas habitación y vehículos, entre otros.

**Cambiando de Tema**, el llamado hecho por la presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, ministra **Norma Lucía Piña Hernández**, para que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y su sucesora, **Claudia Sheinbaum Pardo**, abran las puertas para el diálogo y construcción de una propuesta de reforma al Poder Judicial Federal, la que es necesaria, pero no como la plantea el Ejecutivo Federal, fue bateada por los altos funcionarios y se dice que enviaron a la titular de la SCJN con la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**.

Lo bueno es que ninguno de los representantes del Ejecutivo son vengativos y mucho menos rencorosos. No pocos observadores políticos y analistas se preguntan cómo millones de seguidores de Morena continúan en el movimiento y apoyando a servidores públicos que no han dado resultado alguno, además de engañarlos y mentirles. Recordaron aquello de "pégame, pero no me dejes" y "que me pegue, por algo es mi marido".

**Cambiando de Tema**, en Sinaloa, como en Guerrero y muchas otras entidades, la violencia se ha agudizado tras la captura del R8, quien se afirma es uno de los principales operadores del CDS.

De igual manera, los comunicadores destacaron que en la zona serrana de Badiraguato, tierra que viera nacer a **Joaquín "El Chapo" Guzmán** y otros connotados narcotraficantes, sigue la localización, por tierra y aire, del comando que atacó con armas largas a una partida militar, hecho en los que fueron abatidos por lo menos cuatro pistoleros.

Mil gracias. Por favor cuídense y no olvide que tiene una cita, a las 14:40 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**; sea feliz.



Alejandro Moreno Cárdenas